



PASIÓN POR EDUCAR

Nombre de alumno:

Yaneli Guadalupe de León Méndez

Nombre del profesor:

Ana Laura Culebro

Nombre del trabajo:

Super nota

Materia:

Desarrollo Humano

Grado:

6° cuatrimestre

Grupo:

“A”

PASIÓN POR EDUCAR

Palenque Chiapas a 10 de julio del 2023



El desarrollo humano en México

¿Qué es el desarrollo humano?

El concepto de desarrollo humano ha priorizado la capacidad de las personas para elegir entre formas alternativas de vida que se consideran valiosas. Esta noción se refiere a las oportunidades de los individuos para gozar de una vida larga y saludable, para acceder a conocimientos individual y socialmente útiles, y para obtener medios suficientes para involucrarse y decidir sobre su entorno.

Postulados del hombre en el humanismo

La psicología humanista es mucho más un movimiento que una escuela, y si consideramos el conceptualmente amplio grupo de los autores humanístico-existenciales es, aún más que un movimiento, el reflejo de una actitud sobre el ser humano y el conocimiento.

5 Puntos en psicología humanista

1 → El hombre, como hombre, sobrepasa la suma de sus partes

2 → El hombre lleva a cabo su existencia en un contexto humano.

3 → El hombre es consciente.

4 → El hombre tiene capacidad de elección

5 → El hombre es intencional en sus propósitos, sus experiencias valorativas, su creatividad y su reconocimiento de significación.

Pionero Solomon Asch (1952)

Los principios de la formación de impresiones formuladas por Asch, son:



A) Las personas se esfuerzan por formarse una impresión de otras personas, se tiende a completar la escasa información percibiendo a la persona como una unidad.

B) Las mismas cualidades podrían producir impresiones diferentes, ya que las cualidades interactúan entre sí de forma dinámica y pueden producir una nueva cualidad.

D) Las impresiones poseen una estructura, hay cualidades centrales y otras periféricas.

C) Cada rasgo posee la propiedad de una parte dentro de un todo. La introducción u omisión de un único rasgo alteraría la impresión global.

La persona es libre y capaz de elegir

¿Qué significa EXISTENCIA?

La existencia es un sujeto tan inasimilablemente singular e irreplicable que únicamente entra en relación consigo misma. La existencia es mi (mismidad), aquella únicamente que yo soy y que no se puede ni ver ni saber, y cuya noticia sólo es alcanzable por una especie de saber esclarecedor.



Bibliografía

Antología. Desarrollo Humano. Unidad I.
El desarrollo humano en México. Páginas 10-29.